

Bulle de linge propose 4 bourses d'études aux futurs étudiants de l'ICP campus de Rouen

A l'occasion de sa prochaine journée portes ouvertes le 1^{er} février, l'Institut Catholique de Paris annonce un nouveau partenariat avec l'entreprise rouennaise Bulle de linge. La société soutient ainsi le programme d'accessibilité sociale et académique mis en place par l'ICP dès l'ouverture de son campus de Rouen en finançant l'intégralité de leur cursus de licence à quatre futurs étudiants de première année.

Favoriser l'égalité des chances et l'accession du plus grand nombre aux savoirs

L'entreprise Bulle de linge, spécialisée dans l'entretien du linge et des vêtements des personnes dépendantes résidant en établissement, offre quatre « Bourses des mécènes normands » à de futurs étudiants de l'ICP campus de Rouen justifiant d'une situation personnelle ou familiale ne leur permettant pas de financer l'intégralité de leur formation. Ils se verront ainsi attribuer une **aide couvrant les frais d'inscription de leurs trois années de licence**. Celle-ci pourra être **cumulable avec d'autres aides de l'Etat, mais un étudiant non boursier peut également déposer une demande**. « *En tant qu'acteur local, nous souhaitons offrir à des jeunes talents l'opportunité de réaliser leur parcours universitaire sans barrière financière. Ce partenariat est pour nous un engagement concret en faveur de l'égalité des chances* » affirme Thomas Labrunye, Président de Bulle de Linge.

Parallèlement à cette aide financière, Bulle de linge proposera aux quatre étudiants bénéficiaires un accompagnement personnalisé pouvant inclure un mentorat, des stages et une immersion dans la culture de l'entreprise. « *Nous sommes très heureux de pouvoir proposer un tel dispositif, qui, en plus de favoriser l'égalité des chances, contribue à l'attractivité des études supérieures en Normandie. Il incite les lycéens à ne pas décrocher du système éducatif et à rester dans leur région pour poursuivre leurs études* » souligne Yann Poincignon, Directeur de l'ICP campus de Rouen.

Ce dispositif s'intègre dans la **politique d'accessibilité que déploie l'ICP pour favoriser l'accès du plus grand nombre aux savoirs**. Labellisé Etablissement d'Enseignement Supérieur Privé d'Intérêt Général (EESPIG), l'ICP contribue aux missions de service public de l'enseignement supérieur. Les frais d'inscription sont ainsi modulés en fonction des revenus du foyer. Les boursiers du CROUS bénéficient d'une réduction supplémentaire. Des bourses de solidarité, d'excellence ou dédiées à la mobilité internationale sont également proposées par l'établissement.

Une offre de formation diversifiée et adaptée aux besoins du territoire

Ouvert en septembre 2023, l'ICP campus de Rouen propose cinq licences accessibles sur Parcoursup dans ses domaines d'excellence en sciences humaines :

- [licence Droit –Droit public et Science politique](#)
- [licence Histoire de l'art et archéologie](#)
- [licence Sciences de l'Éducation](#)
- [licence Sciences Sociales, Economie, Science politique, Sociologie](#)
- [licence Histoire - Histoire et Science Politique](#)

Le taux de réussite en L1 à l'ICP campus de Rouen est de 84% en moyenne, soit deux fois plus que la moyenne nationale. Les promotions à taille humaine et l'accompagnement personnalisé contribuent à la réussite des étudiants.

>> Pour plus d'information, étudiants et lycéens peuvent venir à la rencontre de nos enseignants et étudiants à l'occasion de notre prochaine **journée portes ouvertes, le 1^{er} février**, au 41 Route de Neufchâtel, à Rouen. Les lycéens pourront également profiter d'une journée en immersion sur notre campus le **mardi 4 février lors de notre opération Testez la fac !**

A propos de l'Institut Catholique de Paris

L'Institut Catholique de Paris, fondé en 1875, est un Établissement d'Enseignement Supérieur Privé d'Intérêt Général (EESPIG) porté par une association loi 1901 à but non lucratif et reconnue d'utilité publique. Depuis 150 ans, il a fait ses preuves en termes d'excellence académique et de créativité, offrant des formations ouvertes à tous et adaptées aux enjeux du monde contemporain grâce à ses 6 facultés, ses 6 instituts de formation professionnelle et ses 9 écoles associées. Chaque année, l'ICP accueille 10 000 étudiants, 900 personnels enseignants et chercheurs et 250 doctorants sur ses campus de Paris, Reims et Rouen, ainsi que dans son antenne de Tours.

Sa signature, L'esprit grand ouvert sur le monde, est devenue l'emblème de campus historiques rénovés en interaction constante avec la cité en plein cœur des villes, mais aussi de l'attention toute particulière portée au développement intégral de l'étudiant, aux relations avec l'environnement socio-économique et politique, et à la réputation internationale de son unité de recherche « Religion, Culture et Société » (EA7403) labellisée par l'État depuis 2014.

www.icp.fr